

Los Juegos Olímpicos de Invierno de PyeongChang 2018 contarán con equipos Albalá

La empresa española de ingeniería para televisión profesional Albalá Ingenieros ha sido adjudicataria de un nuevo suministro de equipos de infraestructura terminal para la transmisión de la señal de TV de Eurovisión durante la celebración de los próximos Juegos Olímpicos de Invierno que se celebrarán en PyeongChang 2018 (Corea del Sur) del 9 al 25 de febrero de este año.

El nuevo suministro ofrecido por la empresa con motivo de los Juegos Olímpicos, cubrirá una amplia cantidad de equipos modulares diseñados y fabricados por **Albalá Ingenieros**, incluyendo principalmente: conmutadores automáticos y distribuidores para Transport Stream (TS) de la línea TL3000 y conmutadores Automáticos para vídeo 3G/HD/SD-SDI de la línea TL3000, con capacidad de realizar conmutaciones limpias “seamless” (sin costuras).

Albalá Ingenieros ya suministró esta línea de productos para los **Juegos Olímpicos de Verano de Río de Janeiro 2016**, **Juegos Europeos Baku-2015** y para el **Campeonato Mundial de Natación de Barcelona en 2013**.

Nuevamente, se han valorado los **altos estándares de calidad** en los procesos de las señales y la gran fiabilidad de los equipos diseñados y fabricados por Albalá Ingenieros.

La incorporación de los productos de **alta tecnología** de Albalá Ingenieros a las instalaciones de distintos eventos deportivos y la confianza mostrada también por **Eurovisión** añaden una referencia más a su ya larga trayectoria en el diseño y desarrollo de equipos punteros de infraestructura de telecomunicación.